
大庭小PTA活動の新しい取り組みに伴い、2022年度バタバタと始まりましたOSC。
皆さまのご協力で少しずつ前へ進んでいます。おおばっこサポーターにご参加いただ
いている皆さま、活動にご協力いただいた皆さま、ありがとうございます！

不定期となりますが、今年度OSC/サポーター活動のご報告としてOSC通信を発行し
てまいります。大庭小PTAのボランティア活動が少しでも身近に感じられますように。

OSC通信は大庭小H.Pにて
カラーでご覧になれます！
*『PTAのページ』より

■ OSCの活動について
*PTA変革期の今、試行錯誤で動いています。

ちょっと興味があったら覗いてみる、
参加してみる。
行ってみたけど、ちょっと思ってたのと違ったら、
やめられる。
もう少しこうだったら参加しやすいのに、
と意見を出せる。

そんな集まりを、
みんなで作っていきたいですね★

OSC担当より



5月24日(火)晴れ
4月に入学したばかりの1年生が小学校での
初めての遠足に出かけました！
朝から天気良すぎ！💦の中、大庭城址公園
まで元気に歩いた子どもたち。
帰りはすこーし…疲れたかな？？

大人数を先生たちで見守りながら連れて行くの
は大変そう。
危険個所で保護者がお手伝いするのは地域の方
への気遣いもできて必要なことと思いました。

6月1日(水) 晴れ
お次はひとつ学年が上がって2年生！ちょっと距離が延び
て、引地川親水公園への歩き遠足でした。
この日もとても暑い日で見守りサポーターも汗だく💦
朝、元気に出発した子どもたち、帰りは黙々と足を前に
運ぶ様子でしたが、最後まで頑張りました！

子どもたちから元気を
もらいました！

2022年度、初の試みとなりました歩き遠足の見守り活動。
ご参加いただいたサポーターさんからのご意見を参考に、今後の活動の方法を考えていきたいと思います。（OSC担当）

★各ページ吹き出し内は活動参加者さんからいただいたリアルな声です★

もう少し待機時間の目星がつけられれば
気軽に参加できるかも。

帰り、お疲れモードの子どもたちが
ニコニコと手を振ってくれました。
先生方以外の大人の見守りで少しでも
子どもたちに元気が出たなら良かった
と思います！

子どもたちのかわいい姿が
見れて良かったです！

安全な歩き遠足になるよう少し
でも協力できて良かったです！



7月2日(土)
ちびっ子ドームの七夕まつりにはたくさんの子どもたちが集まって、
笹飾りを作ったり短冊に願いごとを書いたりと、楽しんでいました！
みんなの願いが届きますように♪

会場に飾られた赤と青のくす玉飾りは大庭小PTA制作。
OSCでの募集で21名のサポーターさんにペーパーフラワーや
折り鶴などの作製をお手伝いいただきました。
ご協力ありがとうございました！

活動の取りまとめ及びくす玉飾りの組み立てに関わった
代表委員さん、お疲れさまでした♪

家での空き時間にできるので
とてもいい！

久しぶりの折り紙と花づくり
楽しかったです！

子どもと一緒に制作でき、楽しかったです！

子ども経由で受け渡し出来て、
参加しやすい！

7月4日(月)
集金日当日はサポーターさん、保護者ボランティアさんが、
登校してくる子どもたちに囲まれながら各教室前にて活動。
朝早くからの集合ありがとうございました♪

今年度はPTAルームとランチルームの2ヶ所で
集計作業を行いました！
お金を取り扱うので細かい作業も含まれますが、
難しいものはありません☆

各クラスで
集金袋を集めて

集計室で
金額チェック

Wチェック
(代表･サポート対応)

■集金ボランティアはこんな活動

間違いがないように
二度目の確認作業

集金準備～当日作業の取りまとめまで、
代表委員さん･サポートさんお疲れさまでした！

6年生の教室前

２年生の教室前

朝早いのは大変だけど、子どもたちの
様子が見れて楽しかったです！

初めての集金ボラで緊張しましたが、代表さんの
フォローがあり安心して作業ができました！

難しい作業でもなく、スムーズに
作業ができました！

PTAのボランティアに初めて参加したけれど、作業が
知り合いの方と一緒だったので良かったです！

ちびっ子ドームスタッフの皆さま、
今年もまたありがとうございました！



今年度も先生方と給食室の皆さまにアンケートに
ご協力いただき、6月末に発行しました！

制作ソフトは
PowerPoint

広報制作に興味のある方、今年度はまた児童アンケート
等の発行も予定しています！ぜひご参加くださいね♪

PC好きなら
楽しく作れます

新型コロナウイルス感染拡大状況により、
告知の活動が予定通りにいかない場合があります。
どうぞご了承願います。

**OSC問い合わせはこちら**

ohba.s.center@gmail.com

ベルマーク集め、作業への申し込み、皆様のご協力どうもありがとうございました！
今回の活動、続けていくことの意味を再認識させて頂きました。

「コロナ禍で交流がなく、学校へ行くチャンスができてありがたかった。」
「またここで、見たことある人に会えて良かった！」
参加者さんからそういうお声が聞けて、ほんとに嬉しかったです。
効率的なやり方を追求するのでなく、希望する保護者間の交流を主な目的として、
現在は活動を続けています。
そのために、図書館や郵便局等に設置した回収箱からベルマークを預かってくる人、
そして、給食牛乳パックの自宅でのデータ入力で1ヶ月1,000ポイントほど
獲得のお手伝いに参加してくれる人…。
ちょっとずつ輪が広がり、この活動が細々と続いて欲しいなと思います。

7月11日(月)、12日(火)の2日間、
PTAルームにてベルマークの作業を行ないました。
活動に参加いただいた皆さま、ありがとうございます！

和気あいあいとした雰囲気で参加
しやすかったです！

帰宅も自由だったのでちょっとの時間
でも気兼ねなく参加できました！

今回みたくお手伝い募集の形だと
気軽に参加しやすいです。

さて、今あるベルマーク貯金は、現在約150,000ポイント(円)！
今年また60,000ポイントくらい増える予定です。
コロナ前は先生にお伺いし、毎年、さかあがり補助器、体育館用ストーブ、
一輪車、優勝カップ、ミシン等購入してきました。
学校のニーズにこたえたい、とはいえ、先生方も児童や家庭の要望に添う
ことを願っておられます。
他校では、授業でも使える、ボッチャ購入もあったそうです。
夢広がりますね！何を買いましょうか？ご意見お寄せ下さい。

ＰＴＡ一人一役がなくなり、保護者が来校する機会も減り、
作業負担を減らすために、先生方から｢そんなことならできますよ♪｣と、
ご協力頂くことが多々あります。先生方、地域の皆さんにも感謝です。
どうもありがとうございます。

PTA/OSCベルマーク担当 宇佐美

ベルマーク活動は、2学期3学期にも予定しています。ご都合がつきましたらどうぞご参加ください♪


